

Newsletter aus dem Jugendreferat

Juni 2017

Berlin 2017 Kirchentag

Fünf Busse, zwei Bullis und mehrere Pkws voll beladen mit 250 jungen Menschen aus dem Kirchenkreis Wesel haben sich auf den Weg in unsere Hauptstadt gemacht, um gemeinsam "Kirchentag" zu feiern. Vom 24. zum 28. Mai fand der evangelische Kirchentag im Rahmen des 500. Reformationsjubiläums in Berlin statt. 2500 Veranstaltungen an vier Tagen, zahlreiche Gottesdienste, Konzerte und Events und Aktionen konnten "erlebt" werden. Großkonzerte von den Wise Guys oder Max Giesinger lagen natürlich hoch im Kurs. Aber auch im Zentrum Jugend ging es hoch her. Hier wurde gespielt, gerockt, gesungen, getanzt, es gab es eine Menge Infos über fairen Handel, eine spannende Ausstellung zu Frieden und Gerechtigkeit....und, und, und. Übrigens weil das Wetter die ganze Zeit mitspielte, wurde auch die Berliner Badeseen unsicher gemacht.



Bilder für den Frieden

In der Zeit vom 14.06.2017 bis zum 06.08.2017 gibt es eine außergewöhnliche Kunstausstellung im Café Lühlerheide. Marienthalerstraße 10 in 46514 Schermbeck. Jeweils samstags und sonntags zwischen 14.00 und 18.00 Uhr kann man in den Räumen oberhalb des Cafés in den Microkosmos des syrischen Malers Adib Khalil abtauchen..."Bilder für den Frieden" -Adib Khalil kommt aus Hama, Syrien und ist 2015 nach Deutschland gekommen. Er lebt und arbeitet zur Zeit in Kerken. Dort war das "Haus Quelle", das Jugendgästehaus der Kirchengemeinde Kerken, fast zwei Jahre seine Heimat. Dort haben viele Jugendliche aus unserem Kirchenkreis ihn kennengelernt, haben ihm zugehört und mit ihm gemalt. Patrick Bönki, Jugendpädagoge aus Schermbeck und viele privat Engagierte haben diese Ausstellung möglich gemacht. Ein herzliches Dankeschön dafür

Kommt doch einfach mal vorbei und schaut euch die eindrücklichen Kunstwerke an.



Bilder für den Frieden Adib Khalil

Ausstellungseröffnung 14.06.2017 um 16:30Uhr 17.Juni 2017 bis 06.4ugust 2017 Immer samstags und sonntags von 14.00 -18.00 Uhr Café Lühlerheide.

Marienthaler Straße 10, 46514 Schermbeck
Watere Informationen im Jugenderforat des Kirchenkenkons Wesel (0285-010-291-027) oder in

Kunstprojekt in den Katakomben



Kunst steht zurzeit hoch im Kurs in unserem Kirchenkreis. In den Katakomben fand ein sehr erfolgreiches Kunstprojekt statt, dass an dieser Stelle unbedingt vorgestellt werden muss "Frauenbilder in Skulptur und Bild". An dem Projekt haben junge Frauen aus unterschiedlichen kulturellen Hintergründen teilgenommen. Sie haben nicht nur richtige Kunstwerke geschaffen, sondern hatten auch noch sehr viel Spaß im Projektverlauf. Bei der Umsetzung wurden Regine Kielmann und Claudia Holsteg-Küper auch von Ehrenamtlichen der EJW unterstützt. Im Rahmen einer kleinen Vernissage vom 5. -8. Juli werden die Ergebnisse präsentiert. Es lohnt sich!

> Infos und Informationen rund um die Kinder- und Jugendarbeit im Kirchenkreis Wesel: Michaela Leyendecker / Telefon:

(0281) 31 92 91 07 oder mleyendecker @kirchenkreiswesel.net